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11
A ou an ?

A(n) [2]1 / Some [194-195] / The [205 à 207]

1	 Le déterminant a [un-une] s’emploie devant :
	ӡ Un nom commençant par une consonne :

	ŵ a book – a cat – a child – a horse – a person – a tree
	ӡ Ou par les voyelles e – o – u lorsqu’elles ont un « son consonne » :

	ֹ an elephant mais a euro [j]
	ֹ an umbrella mais a university [j]
	ֹ an orange mais a one-way street [w]

2	 Le déterminant an s’emploie devant :
	ӡ Un nom commençant par une voyelle :

	ŵ an apple – an elephant – an image – an orchestra – an umbrella.
	ӡ Par les consonnes f – h – l – m – n – r – s – x lorsqu’elles sont épelées :

	ֹ a ‘b’ – a ‘d’ – a ‘z’ … mais :
	ֹ an ‘f’ – an ‘m’ – an ‘s’ …

	ӡ Ou par les mots heir – heiress – honest – honesty – honour – honourable – 
hour – hourly :

	ŵ an honourable person – an hourly rate (un taux horaire)

	ү  Item 1   Complétez à l’aide de a ou an.� Corrigé p. 319

1.	 Do you spell your name with  A or with  H?
2.	 Could you please give me  euro for the coffee machine?
3.	 Have you ever been to a  one-man show?
4.	 He married  heiress to  old noble family.
5.	 Do you want  ice cream or  cookie?
6.	 Is there  university near your house?
7.	 No, there isn’t, but there is  business school.
8.	 I think it’ll take at least  hour to go there.
9.	 Her husband received  heritage.  huge one!
10.	 My grandparents still have  universal encyclopedia at home!
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22
A(n)

A ou an [1] / Some [194-195] / The [205 à 207]

1	 Le déterminant a(an) s’emploie :
	ӡ Au singulier, devant un nom comptable, animé ou inanimé.

	ŵ a boy – a dog – an animal – an orange…
	ӡ Devant un nom non comptable dès lors qu’il est déterminé par le contexte :

	ŵ How stupid of me! I have put the sugar I bought this morning in the fridge! 
(Que je suis bête ! J’ai mis le sucre que j’ai acheté ce matin dans le réfrigérateur !)

	ŵ Have you already spent all the money I gave you last Sunday? (Tu as déjà 
dépensé tout l’argent que je t’ai donné dimanche dernier ?)

	ӡ Il sert également à exprimer une généralité :
	ŵ A promise is a promise. (Une promesse est une promesse.)
	ŵ A friend in need is a friend indeed! (C’est dans le besoin que l’on reconnaît ses 
amis !) (Proverbe)

	ӡ Ou une fréquence, un rythme, un rapport prix / quantité :
	ŵ Once a week. (Une fois par semaine.)
	ŵ Twice a day. (Deux fois par jour.)
	ŵ A hundred miles an hour. (Cent cinquante kilomètres / heure.)
	ŵ Ten euros a kilo. (Dix euros le kilo.)

	ӡ Il est présent devant un nom de profession ou de fonction au singulier, sauf 
lorsqu’il s’agit d’une fonction unique :

	ŵ Her brother is a dentist and she is an art teacher. (Son frère est dentiste et elle 
est professeur de dessin.), mais :

	ŵ He has been ø president of our football club since his father’s death. (Il est 
président de notre club de foot depuis la mort de son père.)

	ŵ Elisabeth II is ø Queen of the United Kingdom. (Elisabeth II est Reine du Royaume 
Uni.)

	ӡ Il est obligatoire après as – in – such – what – without :
	ŵ As a rule… (En règle générale…)
	ŵ I’m in a hurry! (Je suis pressé !)
	ŵ What a wonderful place! (Quel endroit merveilleux !)
	ŵ She watched him go without a word… (Elle l’a regardé partir sans dire un mot…)
	ŵ It is such a good idea! (Quelle bonne idée !)

	ӡ Ainsi que dans un énoncé négatif :
	ŵ I haven’t got an idea. (Je n’ai pas la moindre idée.)
	ŵ He doesn’t stand a chance. (Il n’a aucune chance.)
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	ӡ Enfin, il s’emploie pour décrire les petits « bobos » de la vie quotidienne :
	ŵ To have a backache. (Avoir mal au dos.)
	ŵ To have a headache. (Avoir mal à la tête.)
	ŵ To have a heartache. (Avoir une peine de cœur.)
	ŵ To have a sore throat. (Avoir mal à la gorge.)
	ŵ To have a toothache. (Avoir mal aux dents.)

2	 Il est en revanche omis devant un nom non comptable ou abstrait non déterminé :
	ӡ ø time – ø sugar – ø love – ø anger – ø money…

	ŵ ø Time is ø money. (Le temps, c’est de l’argent.)

	ү  Item 2   Complétez à l’aide de a, an ou ø.� Corrigé p. 319

1.	 Both her parents are  teachers.
2.	 I have had  sore throat for a week!
3.	 I have got  idea!  great idea! Listen…
4.	 She is such  outstanding little girl!
5.	 Don’t go out without  scarf. It’s really cold outside.
6.	  anger is  very bad advisor!
7.	 What  crazy people!
8.	 It was such  useless meeting!
9.	  money doesn’t buy  happiness!
10.	 How do you like being  teacher?

33
A few

A little [4] / Few [87] / Little [130]

1	 A few signifie quelques ; il peut être suivi d’un nom au pluriel :
	ŵ Just a few days left before the holidays! (Plus que quelques jours avant les 
vacances !)

	ŵ But I still have a few things to do before leaving. (Mais il me reste encore 
quelques petites choses à faire avant de partir.)
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2	 Ou employé seul, en tant que pronom, à condition que l’on sache de quoi il s’agit et 
que le mot sous-entendu soit bien un pluriel :

	ŵ Have you got any ideas for the layout of our flat? – Yes, a few! (Tu as des idées 
pour l’agencement de notre appartement ? – Oui, quelques-unes !)

	ŵ Did you visit a lot of museums in London? – No, just a few… (As-tu visité 
beaucoup de musées à Londres ? – Non, juste quelques-uns…)

	ү  Item 3   Complétez à l’aide de a few ou de ø.� Corrigé p. 319

1.	  lumps of sugar.
2.	  information.
3.	  waste.
4.	  advertising.
5.	  dollars.
6.	  customers.
7.	  papers.
8.	  paper.
9.	  times.
10.	  furniture.

44
A little

A few [3] / Few [87] / Little [130]

1	 A little signifie un peu – un peu de – un petit peu ; il peut être suivi d’un nom 
singulier :

	ŵ It’ll take just a little time. (Cela ne prendra qu’un peu de temps.)
	ŵ Add just a little salt and it’ll be perfect. (Ajoute juste un peu de sel et ce sera 
parfait.)

2	 Ou employé seul pour faire référence à ce qui vient d’être dit, à condition que 
le mot sous-entendu soit un singulier :

	ŵ Have you got some change? – Yes, a little. (Tu as de la monnaie ? – Oui, un peu.)
	ŵ Is there any coriander in the seasoning? – Just a little. Why? (Il y a de la coriandre 
dans l’assaisonnement ? – Juste un peu. Pourquoi ?)
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3	 Il peut également être accompagné de bit et suivi d’un adjectif :
	ŵ A little (bit) difficult. (Un peu difficile.)
	ŵ A little (bit) nervous. (Un peu nerveuse.)
	ŵ A little (bit) too long. (Un peu trop long.)

4	 Ou d’un participe passé :
	ŵ He was a little bit annoyed. (Il était un peu agacé.)
	ŵ She was a little bit embarrassed. (Elle était un peu gênée.)
	ŵ Mum was a little bit worried. (Maman était un peu inquiète.)

	ү  Item 4   Complétez à l’aide de a few ou de a little.� Corrigé p. 319

1.	 Were there many people? – No, just .
2.	 I just need  courage to finish all that stuff…
3.	 It’s less hot today – There’s  wind…
4.	 She was  angry with me after our misunderstanding…
5.	 But I managed to calm things down with just  words…
6.	 Can you add  sugar please.
7.	 Did the police find any proofs? – Just  I think.
8.	 I have  free time. Let’s go out for a walk!
9.	 At last the media are giving us  more information…
10.	 Mum always had  sweets for us in her bag!

55
A lot of – lots of

	ӡ Ils peuvent être suivis d’un nom singulier ou pluriel ;
	ӡ Ils s’emploient dans des phrases affirmatives – interrogatives – négatives ;
	ӡ Ils sont moins formels que much – many (plutôt réservés aux contextes inter-

rogatifs et négatifs) :
	ŵ She has a lot of friends she can rely on. (Elle a beaucoup d’amis sur lesquels 
elle peut compter.)

	ŵ Did a lot of people / many people attend the meeting? (Est-ce que beaucoup 
de personnes ont assisté à la réunion ?)

	ŵ I haven’t got a lot of time / much time, sorry… (Je n’ai pas beaucoup de temps, 
désolé…)
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1	 L’accord du verbe qui suit a lot of – lots of se fait de préférence avec le nom :
	ŵ A lot of people think that she is wrong. (Beaucoup de gens pensent qu’elle a tort.)
	ŵ There was lots of wind this morning. (Il y avait beaucoup de vent ce matin.)

	ү  Item 5   Choisissez la forme correcte.� Corrigé p. 319

1.	 Was / Were there a lot of people at the exhibition?   
2.	 There was / were a lot of icy patches on the road this morning.   
3.	 A lot of people think / thinks he is the best candidate for the job.   
4.	 Is / Are there lots of noise in this campsite?   
5.	 Lots of money doesn’t / don’t always make people happy!   
6.	 There’s / There are lots of tourists in Paris in August.   
7.	 A lot of pupils in this school usually pass / passes their exams with honours.   

 
8.	 A lot of candies damage / damages your teeth.   
9.	 Lots of information kills / kill information.   
10.	 A lot of our fruit come / comes from the Caribbean.   

66
Adjectifs – généralités

1	 Singulier ou pluriel, masculin, féminin ou neutre, épithète ou attribut, l’adjectif est 
invariable en anglais ; les seules « interventions » possibles sur un adjectif sont :

	ӡ La mise au comparatif ou au superlatif,
	ӡ L’ajout d’un préfixe ou d’un suffixe,
	ӡ La présence d’un adverbe de nuance :

Fairly Fairly good Plutôt bon

Most Most unpleasant Des plus désagréables

Pretty Pretty nice Plutôt gentille

Rather Rather difficult Plutôt difficile

Really Really interesting Vraiment intéressant

That (not) That difficult (pas) Si difficile

Utterly Utterly unaware of… Totalement inconscient de…

Very Very clever Très intelligent
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2	 L’adjectif épithète se place devant le nom, sauf s’il est suivi d’une préposition et 
d’un complément :

	ŵ She has 2 lovely children. (Elle a 2 enfants adorables.)
	ŵ She is a really nice girl, fully involved in humanitarian aid. (C’est vraiment une 
chic une fille, pleinement impliquée dans l’aide humanitaire.)

3	 L’adjectif attribut quant à lui se place derrière un verbe d’état [be – feel – look – 
seem – sound – taste…] :

	ŵ You look gorgeous in your new dress! (Tu es splendide dans ta nouvelle robe !)
	ŵ I feel tired. (Je me sens fatigué.)

	ү  Item 6   Corrigez les énoncés incorrects.� Corrigé p. 319

1.	 It is an exercise very difficult.
	  
2.	 It sounds really strange.
	  
3.	 She is a really poor, fully dependent on her parents, little girl.
	  
4.	 Those people are really unpleasants.
	  
5.	 Her children are very smart.
	  
6.	 She is a clever, very familiar with computers employee.
	  
7.	 Her children are hard-working and good at all subjects.
	  
8.	 This caviar really tastes expensive.
	  
9.	 They are rebellious and opposed to any kind of authority people.
	  
10.	 You sound angry – what’s up?
	  
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77
Adjectifs – attributs ou épithètes ?

1	 Certains adjectifs ne peuvent être qu’épithètes :

Bare Nu Mere Simple

Chief Principal Sheer Simple

Main Principal Utter Total

	ŵ With bare feet. (Pieds nus.)
	ŵ The main reason. (La raison principale.)
	ŵ It is mere coincidence. (C’est une pure coincidence.)

D’autres au contraire ne peuvent être qu’attributs :

Afraid Qui a peur Content Satisfait

Alive Vivant Cross Fâché

Alone Seul Drunk Ivre

Ashamed Honteux Glad Heureux

Asleep Endormi Ill Malade

Aware Conscient Pleased Satisfait

Broke Fauché

	ŵ He was totally drunk. (Il était complètement ivre.)
	ŵ She won’t be able to help you: she is stony-broke! (Elle ne pourra pas t’aider : 
elle est totalement fauchée !)

	ŵ I hate being alone… (J’ai horreur d’être seul…)

2	 Mais l’anglais est plein de ressources et chacun de ces adjectifs attributs possède 
un équivalent épithète qui en recouvre plus ou moins le sens… :

Attributs Épithètes Attributs Épithètes

Afraid Frightened Content Satisfied

Alive Living Cross Angry

Alone Lonely Drunk Drunken

Ashamed Shameful Glad Happy

Asleep Sleeping Ill Sick

Aware Conscious Pleased Happy

Broke Penniless Well Fit
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